

《单词百科:linking是什么意思?linking怎么发音?linking的解释和用法》

英语单词linking是什么意思?linking怎么读?linking怎么发音?简答网为您整理了linking的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



linking怎么读

linking的读音:[l ɪ ŋ k ɪ ŋ]

linking的意思

- 1、n.耦合;联系;连接;键合;
- 2、v.连接(link的现在分词);联系;相关联;说明 (两件东西或两人之间) 有联系 (或关系);

linking的相关词组

- 1、cuff link 男子衬衫袖的链扣;

- 2、causal link 因果关系;
- 3、dynamic link 动态连接, 动态链接;
- 4、drag link 拉杆;转向拉杆;拖链;偏心曲拐;
- 5、linking verb 连系动词 (如be, seem, become) ;
- 6、link with 将…与…连接[系]在一起;
- 7、link up with (使) 与…衔接;
- 8、link up (使) 连接, (使) 结合, (使) 合并;贯通;连贯;沟通;
- 9、link to 与…连接, 联系;
- 10、weak link 弱键, 薄弱环节;
- 11、linking verbs 链接动词
- 12、Data Link Control 数据传输控制, 数据链路控制;
- 13、attachment link 连接杆;
- 14、amide link 酰胺键;
- 15、link barter 联锁易货;
- 16、curved link 弧形链节;
- 17、covalent link [建] 共价键;
- 18、coordination link 配价键;
- 19、connecting link 连接杆, 连接环节;
- 20、cross link 横向连接, 横向耦合, 交叉耦合;

linking的双语例句

- 1、Biodegradable poly (L-aspartic acid) hydrogels were synthesized by a two step cross-linking reaction.

采用两步交联法合成了可生物降解聚天冬氨酸水凝胶.

2、Arrangements were well advanced for linking up this newly operated length with the Lancaster bypass.

已经提前做出安排使新投入使用的这段高速公路与兰开斯特支线衔接.

3、It provides hardware linking method, baud rate calculation and communication ports initialization.

给出了两机的硬件连接方式、波特率确定和软件对通信端口的初始化.

4、The study further strengthens the evidence linking smoking with early death.

这项研究进一步证实了吸烟与早逝之间的联系。

5、The Internet is civilizations greatest achievement in linking up the world's information.

而网际网路更是人类有史以来,连结全球资讯的伟大发明.

6、This paper describes DLL (Dynamic Linking Library) , its basic concept and mechanism.

本文叙述了Windows动态链接库(DLL -Dynamic LinkingLibrary)的基本概念,工作机制.

7、Further evidence linking these two sets of systems was required.

我们需要更多的证据来连结这两套系统.

8、In the digital world, the only thing linking these two concepts is our faulty thinking.

在数字世界中,唯一联系这两个概念的是我们不完善的思维.

9、Great attention must be paid to linking theory with practice.

必须十分注重理论联系实际.

10、I think it important linking up theory with practice.

我认为理论联系实践很重要.

11、Gel polymer electrolyte was prepared by chemical cross-linking.

用化学交联法制备了凝胶聚合物电解质.

12、In the early days there was an efficient electrified railway linking the settlements.

早年,洛杉矶市曾有一条效率很高的电动机车线,将居民点联接起来.

13、There are three important relations linking inflation, output, and unemployment.

有三种重要联系连接:通货膨胀, 产出和失业.

14、She stayed with them, linking arms with the two girls, joking with the boys.

她跟他们呆在一起, 与两个女孩手挽手, 和男孩子们开着玩笑。

15、The relations linking output and input are quantitative ones, capable of expression in mathematical form.

产出和投入的关联是数量关系, 可用数学形式来表示.

以上是简答网为您整理的linking怎么读的相关信息, 希望对大家有一定的帮助。查看更多关于linking的用法、linking的释义、linking的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/linking>